

Nachkommen von Conrad Bosch

Generation 1

1. **CONRAD¹ BOSCH** . Er hat **MARIA LAMBERTZ** geheiratet.
Conrad Bosch und Maria Lambertz hatten folgende Kinder:
 2. i. **ANNA MARGARETHA² BOSCH** wurde am 04 Feb 1752 in Lobberich geboren.
 3. ii. **LUCIA BOSCH** wurde am 22 Dez 1754 in Lobberich geboren.
 - +4. iii. **JOHANN BOSCH** wurde am 28 Dez 1759 in Lobberich geboren. Er heiratete Anna Margaretha Hüpen, die Tochter von Nicolaus Hüpen und Gertrud Gruiters, am 24 Nov 1800 in Lobberich. Sie wurde am 26 Nov 1779 in Lobberich geboren.

Generation 2

4. **JOHANN² BOSCH** (Conrad¹) wurde am 28 Dez 1759 in Lobberich geboren. Er heiratete Anna Margaretha Hüpen, die Tochter von Nicolaus Hüpen und Gertrud Gruiters, am 24 Nov 1800 in Lobberich. Sie wurde am 26 Nov 1779 in Lobberich geboren.
Johann Bosch und Anna Margaretha Hüpen hatten folgende Kinder:
 5. i. **HEINRICH CONRAD³ BUSCH** wurde im Jahr 1803 in Lobberich geboren. Er heiratete Maria Catharina Terstappen, die Tochter von Peter Terstappen und Anna Catharina Backes, am 23 Nov 1826 in Lobberich. Sie wurde im Jahr 1804 in Breyell geboren.
 6. ii. **JOHANN HEINRICH BOSCH** wurde im Jahr 1814 in Lobberich geboren. Er verstarb am 17 Feb 1889 in Lobberich.